



À l'attention de :

Mesdames et Messieurs les Présidents de Ligue et de District

Copie à :

Mesdames et Messieurs les Présidents de CRA et de CDA

Mesdames et Messieurs les arbitres régionaux et départementaux

Objet : Outil ressenti des arbitres

Paris, le 9 août 2023

Mesdames, Messieurs,

Depuis avril 2023, la FFF a donné la possibilité aux arbitres de tous niveaux d'exprimer s'ils ont ressenti un sentiment d'insécurité et/ou de défiance de la part des joueurs, entraîneurs, dirigeants et supporters lors du match qu'ils viennent d'effectuer.

Cet outil, exprime un sentiment personnel, le ressenti de l'arbitre sur « l'ambiance » dans laquelle s'est déroulée le match. Il ne vise pas à stigmatiser tel ou tel club, joueur ou public, mais à obtenir une vision très précise des problèmes rencontrés par nos officiels, et permettre une prise en compte des réalités du terrain.

Le suivi des statistiques induites n'est pas un outil d'aide à la répression disciplinaire mais doit permettre, entre autres :

- De valoriser les bons clubs
- D'aider les clubs identifiés à mieux se structurer
- D'identifier plus précisément les futurs matchs à risque en relation éventuelle avec les pouvoirs publics
- D'adapter les désignations d'arbitres (désignation d'arbitres plus expérimentés, désignations de duos ou de trios, ...)
- De désigner des délégués dans les clubs pour lesquels le ressenti est négatif
- De mettre à la disposition des ligues et des districts un véritable outil de suivi, mis constamment à jour.

Par l'intermédiaire de cette lettre, je sollicite tous les arbitres à prendre quelques minutes à la fin de chacun de leur match pour répondre aux questions posées par cet outil.

Je vous prie d'agréer, Mesdames, Messieurs, nos meilleures salutations

Le Président de la CFA

Eric Borghini